



Zweiter Kindertag in der Altstadt

I.L.I. und LZ präsentierten kostenfreien Spaß



Spaß auf der Rutsche...



... und beim Bungee-Trampolin.

Bei Vorzeigewetter strömten Kinder, Eltern und Großeltern am Samstag in die Altstadt zum zweiten Kindertag.

(Fotos: Christine Vinçon)



Am Stand der Unicef wurde unter anderem eine von der Bäckerei Gebel gebackene Torte verkauft. Der Erlös kommt der Kinderhilfe zu Gute.



An der Carrerabahn: Vielleicht trainieren hier ja die Rennasse der Zukunft.



Erst zum Kinderschminken...



... dann ab auf die Hüpfburg.



Ein ganz besonderes Erlebnis hatte die Polizei für die Kinder parat: Sie durften auf einem Polizeimotorrad sitzen.



Sehr beliebt war auch der Kletterturm.